

23. August 2022

Hoher politischer Besuch im DRK Krankenhaus Alzey

Herr Heiner Illing, MdL und Herr Heiko Sippel, Landrat und Vorsitzender des Krankenhauskuratoriums besuchen das DRK Krankenhaus Alzey

Herr Heiner Illing und Herr Heiko Sippel besuchen das DRK Krankenhaus Alzey, um sich über die aktuelle Situation „ihres“ Krankenhauses im Alzeyer Land einen Eindruck zu verschaffen.

Die Pflegedirektorin, Sr. Astrid Breitmann und Chefarzt der Akut- und Notfallmedizin, Herr Dr. David Garcia Bardon begrüßen gemeinsam mit dem Kaufmännischen Direktor, Herrn Michael Nordhoff, die Herren und versuchen ein aktuelles Stimmungsbild der Klinik zu vermitteln. Hierbei geht es zum einen um die zurzeit sich beruhigende Situation bei den COVID-Infektionen, die Gott sei Dank seit einigen Tagen einen stark rückläufigen Trend aufweist. Trotz alledem befindet sich die Klinik zurzeit in der Haupturlaubszeit – dies ist gepaart mit derzeitigen Krankmeldungen eine Herausforderung in der Versorgung der Stationen.

Die Klinikleitung macht die anwesenden Politiker insbesondere auf die vielen behördlichen Fragestellungen rund um die Einreise und Migration von ausländischen Mitarbeitern aufmerksam. Hierbei geht es immer wieder um Probleme bezüglich VISA-Fragen, Aufenthalts- und Einreisegenehmigungen. Ein besonderes Augenmerk gilt für die Pflege, in diesem Zusammenhang der möglichst frühzeitigen Einreise, vor dem Start der Ausbildung. Die VISA-Stellen gehen hier mit vorzeitigen Einreisegenehmigungen sehr restriktiv um, sodass unsere ausländischen Mitarbeiter häufig nur sehr kurze Aklimatisierungsphasen bekommen.



Ein weiterer großer Aspekt des heutigen Besuchs wurde den Umbauplänen der Klinik gewidmet. Hierbei ging es zum einen um den weiteren Umbau der zentralen Notaufnahme und der weiterhin angedachte Umbau/Erweiterungsbau der Intensivstation. Zu diesem Zweck wurden auch im Rahmen einer Begehung die entsprechenden Bereiche besichtigt. Die beiden Politiker konnten sich auch ein Bild von der extremen Enge auf der Intensivstation machen. Ein Erweiterungsbau wäre hier die erlösende Zukunftsperspektive. Herr Illing und Herr Sippel unterstützen die Umbauarbeiten der Klinik und bitten im weiteren Planungsverfahren eng auf dem Laufenden gehalten zu werden.

Der Kaufmännische Direktor bedankt sich für das offene Ohr und für die Zeit der beiden Herren und verspricht engmaschige Informationen.